

Schulabteilung wird digitaler

Online-Angebot auch für Beförderungskosten

WETZLAR/DILLENBURG (red). Auf ein neues digitales Angebot weist der Lahn-Dill-Kreis hin. Ab sofort können Schüler demnach die Leistungen der Schulabteilung des Lahn-Dill-Kreises nun auch online nutzen beziehungsweise diese beantragen. Dazu gehört auch der digitale Antrag auf Übernahme der Schülerbeförderungskosten.

„Das Online-Angebot ist jederzeit erreichbar und entlastet sowohl Familien als auch unsere Mitarbeitenden vor

Ort, insbesondere die Schulsekretariate und das Team der Schülerbeförderung“, erklärt Kreis-Schuldezernent Roland Esch (FW) zu dem erweiterten Angebot.

Der Lahn-Dill-Kreis ist zuständig für die Übernahme der Beförderungskosten für jene Schüler, die mit erstem Wohnsitz in einer Gemeinde beziehungsweise Stadt im Gebiet des Lahn-Dill-Kreises gemeldet sind.



<https://tinyurl.com/yc5wkenn>